
!

月
"!

日
!

中国人民银行发行面额
#

元贺岁普通纪

念币
"

"$#"

年贺岁普通纪念币正面刊
#

中国人民银行
$%

&

#

元
$

和汉语拼音字母
&

%&%'()

$

及
&

"$#"

$

年号
'

背面

主景图案为一个着中国传统服饰的小男孩在舞龙
(

内缘

右下方刊
&

壬辰
$

字样
)

纪念币面额为
#

元
!

直径为
"*

毫

米
!

材质为黄铜合金
!

发行数量为
!$$$

万枚
!

与现行流

通人民币职能相同
!

与同面额人民币等值流通
"

从
"!

日

上午
+

时起
!

杭城各大国有商业银行的网点公开兑换纪

念币
!

引起杭州市民排队兑换
" !

摘自浙江在线
"

#

面膜过敏成这样
$

还是第一回看到啊
% &

杭州市中

医院皮肤科主任陶承军
$

被一个病人吓到了
%

前天晚上八点
$

一名女性病人被
#"$

急救车送进杭

州市中医院急诊室
%

病人因为过敏脸上又红又肿
$

眼睛

已经肿成一条缝了
$

身上
'

四肢都是一块块红斑
$

从急救

车上被抬下来时
$

她表情很痛苦
%

患者姓李
$

今年
",

岁
%

前天晚上五点多在文三路的一

家高档美容院做面膜
$

之后就出事了
%

李小姐是这家美容院

老客户
$

一直在那里做皮肤保养
%

店里最近新推出了一种据

说是纯天然的面膜产品
$

就打电话让李小姐来试试
%

李小姐卸完妆
$

像平常一样补水
$

然后敷上这款新

面膜
$

这一切都很正常
%

不过敷上面膜后
$

她就觉得两边

脸颊都很烫
$#

像烧起来一样
%&

李小姐回忆说
$

美容师赶

紧让她卸掉面膜后
$

她起来照了照镜子
$

吓了一跳
%

镜子

中的李小姐
$

面颊红得像喝醉酒一样
%

她当时就意识到

自己过敏了
%

美容师看到这情形也慌了
$

赶紧给她用冷喷仪
%

两

台冷喷仪一个劲儿对着她狂喷
%

刚刚感觉很热
$

这下又

一阵强烈的冷刺激
$

李小姐一下觉得气都透不过来
$

大

喊救命
%

大家才慌忙拨打
#"$

$

将她送到医院急诊
%

经过检查
$

医生诊断李小姐是面膜过敏
$

为她用上

抗过敏的药物
$

并进行床边监护
%

经过治疗
$

昨天李小姐

的过敏症状已经逐渐消下去了
%

皮肤科主任医师陶承军推测
$

李小姐可能本身就是

过敏性体质
$

恰好新的面膜中的某种成份不适合她
$

引

起了皮肤的应激反应
%

再加上后面的处置
$

强烈的冷刺

激
$

让她气血不和
$

人体就产生过激反应
%

#

现在的人一般都是保养过度
$

年纪很轻的人就开

始用一些很高级的保养品和面膜
$

其实没有必要
%&

陶承

军表示
$

年轻人的皮肤本身就有很好的自我更新和修复

能力
$

一般到了四十岁以后再开始保养皮肤比较合适
%

现在很多面膜在广告上吹得神乎其神
$

但其实只有

一个基本的保湿功用
$

不要轻易相信广告吹嘘的功能
%

皱纹产生有两种情况
$

一种是细小干纹
$

一种是胶

原蛋白排列错误而形成的粗大皱纹
%

如果想通过做面膜

去皱
$

第一种情况是可以的
$

补水能够对去除细小干纹

起到一定作用
%

但是
$

对待第二种皱纹
$

面膜的补水作用

根本没有用
%

另外
$

从美白效果讲
$

面膜所含的曲酸
'

果

酸
'

维生素
-

'

.

衍生物
$

对皮肤确实能起到一些美白作

用
$

但效果很有限而且也只是暂时性起作用的
%

陶承军说
(#

其实要想皮肤好
$

还是要讲究内外结合

的方法
%

不过内调更重要
% &

另外
$

健康的生活方式才是

保养皮肤的最好办法
$

比如不熬夜
'

生活作息有规律
'

保

持好心情
'

多吃新鲜蔬菜
$

这样既可延缓皮肤衰老
'

保持

皮肤弹性和红润度
$

而且用这种方法既经济又环保
%

*

摘自每日商报
+

陕西延安
#

!

)

"/

&

特大交通事故发生后
$

长途卧铺

客车存在的安全隐患备受各界关注
%

那么
$

宁波卧铺

客车的现状如何
*

昨天
$

记者从宁波市运管处获悉
$

相关部门已逐

一排查宁波市各客运企业现有的
#,0

辆长途卧铺客

车
%

目前长途卧铺车已停止生产
$

宁波市正在营运的

这类车辆也预计在
1

至
*

年内退出客运市场
%

宁波市公运集团已接到高速交通部门通知
$

从今

天起
$

凌晨
"

点至
*

点
$

浙江省高速全面禁止长途客运

车辆进入或行驶
%

实际上
$

长途卧铺车只在少数地域面积辽阔的发

展中国家存在
$

是名副其实的
#

国情车
&$

发达国家并

没有这种车型
%

现在乘坐卧铺车的乘客
$

大都是低收入人群
%

就宁波而言
$

各客运企业现有卧铺车
#,0

辆
$

基本

上都在
*$$

公里以上长途线路运营
$

由于有铺位
$

夜间

行车不可避免
%

而今年起
$

交警部门已停止对卧铺客车进行上牌
$

这标志着该车型开始进入自然退市的通道
% #

今年就没有

新增的卧铺车
$

但现在就采取一刀切
$

让现有卧铺车一下

子全部退出运营并不现实
$

一辆客运车运营
#$

年就要报

废
$

据目前的态势
$

现在营运的卧铺客车将在
1

至
*

年内
$

逐步退出营运市场
% &

相关人士接受记者采访时说
%

记者了解到
$

目前宁波的长途线路往北最远到大

连
$

往南最远到广州
$

往西最远到西安
%

宁波市运管处安全科科长龚甫林说
$

接下来
$

运管

部门将对宁波现有的
#,0

辆卧铺客车进行全面清理
$

一辆都不遗漏
%

重点排查营运驾驶员资格和交通违法记录
'

车辆

的安全性能
'

应急出口是否通畅
'

车辆是否存在非法改

装
'

防止驾驶员疲劳驾驶等相关安全管理制度是否落

实等问题
%

发现存在安全隐患的
$

立即责令整改
$

如果

整改不合格
$

一律不得上路运营
%

此外
$

宁波市还将加强对客运车辆的运行监控
$

通

过
234

和车载视频系统对车辆加强管理
$

坚决防止车

辆超员
'

超载
'

疲劳驾驶
$

全程监控车辆路线
$

出站
'

超

速
'

中途停车的情况
$

及时发现和制止车辆各类违法违

章行为
$

并及时进行处理
%

从今天起
$

凌晨
"

点至
*

点
$

浙江省高速全面禁止

长途客运车辆进入或行驶
%

目前宁波凌晨在高速上行驶的客运车辆并不多
%

宁波市公运集团负责人说
$

这条规定对客运企业和具

体的承运车辆有一定影响
%

如果凌晨有
1

个小时车辆

无法运营
$

车辆运营时间会延长
$

一些车辆的运营时间

也可能要进行调整
%

同时
$

如果客运车辆停在高速服务

区休息
$

车上的安全问题也要有所考虑
%

此外
$

还有一

些细节也不容忽视
$

比如客运车辆在高速上不能开了
$

但普通公路上能不能开
*

作为客运企业
$

他们在等待细

化规定的出台
%

*

摘自钱江晚报
+
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各种假冒伪劣肉及肉制品的识别方法如下
(

外观鉴别
(

新鲜猪肉表面有一层微干的外膜
$

呈淡红色
$

有光泽
$

切断面稍湿
$

不粘手
$

肉汁透

明
+

次鲜猪肉表面呈暗灰色
$

无光泽
$

切断面色泽

稍逊于新鲜猪肉
$

有粘性
$

肉汁混浊
+

病死猪的放

血刀线平滑
$

无血液浸润区
+

健康猪放血刀口粗

糙
$

刀面外翻
$

刀口周围有深达
$5*6#

厘米左右的

血液浸润
%

病死猪的脂肪呈粉红色
$

健康猪呈白色

或浅白色
%

病死猪肉切面暗紫色
$

平切面有淡黄色

或粉红色液体
$

健康猪肉切面有光泽
$

棕色或粉红

色
$

无任何液体流出
%

病死猪淋巴结肿大或萎缩
$

呈灰紫色
$

健康猪淋巴结呈粉红色
+

病死猪因放血

不全
$

血管外残留血呈紫红色
$

可有气泡
$

健康猪

放血良好
$

血管中残留极少
%

气味鉴别
(

新鲜猪肉气味正常
$

次鲜猪肉表面

能嗅到轻微氨味
'

酸味或酸霉味
$

但在肉的深层没

有这些气味
$

而变质猪肉无论是表面还是深层均

有血腥味
$

屎臊味
$

腐败味及异香味
%

弹性鉴别
(

新鲜猪肉用手指压凹陷后会立即复

原
$

肉面无粘液感
$

变质猪肉指压后凹陷不能复

原
$

有时手指还能把肉刺穿
$

手摸有明显粘液感
%

常见
"

问题猪肉
#

的鉴别
!

米猪肉
(

即患囊虫病的猪肉
$

这种肉对人体危

害很大
$

不能食用
%

囊包虫呈石榴籽状
$

寄生在肌

纤维
!

瘦肉
"

中
$

腰肌是囊包虫寄生最多的地方
%

识

别方法可用刀子在肌肉上切
$

一般厚度一公分
$

长

度
"$

公分
$

每隔一公分切一刀
$

切
,6*

刀后
$

在切

面上仔细看
$

如发现肌肉上附有石榴籽一般大小

的水泡状
$

即是囊包虫
%

母猪肉
(

母猪皮比一般猪皮厚
$

毛孔也粗
$

臀

部皮肤有米粒大的凹窝
$

肉质粗糙
$

有腥味
+

特别

瘦肉部分呈现深红色
$

比一般育肥猪和瘦肉型猪

的肉色深
+

腹部肌肉较松驰
$

肌肉与脂肪层易剥

离
+

乳房部位的肉细
'

软
'

有皱纹
$

乳腺萎缩
$

有的

母猪皮与皮下脂肪间有一层红晕或红色层
%

注水肉
(

因注水中常含有致病物质
$

不仅增加

了分量
$

而且不耐存放
'

易坏
$

而且容易致病
%

用眼

看
$

猪肉注水后
$

表面看上去水淋淋的发亮
$

瘦肉

组织松驰
$

颜色较淡
+

用手摸
$

注水猪肉由于冲淡

了体液
$

所以没有粘性
+

用刀切
$

注水猪肉弹性差
$

刀切面合拢有明显痕迹
$

如肿胀一样
+

用纸试
$

卷

烟纸贴在瘦肉上
$

过一会揭下点燃
$

有明火的
$

说

明纸上有油
$

肉没有注水
$

反之则是注水的
%

将卫

生纸贴在刚切开的切面上
$

不注水的猪肉
$

一般纸

上没有明显浸润或稍有浸润
$

注水的猪肉有明显

浸润
%

将普通薄纸贴在肉上
$

正常鲜猪肉有粘性
$

纸不易揭下
$

注水猪肉没有粘性
$

很容易揭下
%

食品安全知识专栏
!"

如何鉴别各种肉制品质量

本栏目由婺城区食品药品监管局协办

杭州地铁计划于
#$

月开

通
!

地铁公安分局正紧锣密鼓

地做好保障工作
)

目前
!

除了

新招考进来的
*0

个新警察
!

还有从地方公安置换过来的

0"

个民警
!

加上负责筹建的民

警
!

这
#,*

人的平均年龄为
1,

岁
!

全部都是大学本科以上学

历
!

研究生
#+

人
!

博士在读
#

人
!

他们中有杭州特警狙击

手
,

防爆反恐专家
%

警犬驯导

员
%

重案侦察员
%

视频监控的

研判员
!

集合了一大批各专业

的精英
!

队伍综合素质很高
!

此外还有
#!$

名辅警
!

总共

1"*

人
) !

摘自浙江在线
"

在学区房备受热捧的今天
$

杭州重点学区的二手房

价格可谓居高不下
%

比如西湖区学军小学的学区房
$

即

便是一套上世纪
!$

年代初的
/$

平方米小户型
$

目前的

成交价大多在
""$6"*$

万元之间
$

单价在
15!

万元
7

平方

米左右
%

相比之下
$

建筑年代
"$$#

年前后的崇文公寓
$

单价也只是
,5*6,5!

万元
7

平方米
$

并没有贵多少
%

但由

于这些新建商品房户型面积要大得多
$

总价自然也就高

得离谱
$

这让不少家长望而却步
%

在这样的市场背景之

下
$

以较低的总价购买一套
#

迷你
&

学区房
$

为子女获得

一个入读重点学校的名额
$

成了一些家长的首选
%

在过去
$

这些小户型很少受关注
%

可以想象的是
$

1$

平方米左右的房子
$

一室一厅一厨一卫
$

一家三口根本

难以在此生活学习
%

且由于房龄较老
$

这些房子有不少

还是走破式的
%

有的厨房走破
$

有的卫生间走破
$

更有少

数房子厨房和卫生间同时走破
$

在这样的房子里生活
$

多不方便可想而知
%

不过
$

相比诱人的就学名额
$

这些现

实问题根本就算不了什么
%

不少购房者前往中介门店询

问
$

一开口就问
(#

有没有总价低的
$

面积小一些无所

谓
% &

小户型学区房一旦出现
$

有的购房者几乎一点都不

关心户型
'

楼层
'

朝向
$

只关心总价
%

没有最小只有更小

#

商教苑采荷二小学区房
$

"+

平方米
$

一室一厨一

卫
% &

近日记者从网上的二手房信息中找到了这套房子
$

杭州
"#

世纪金筑店经纪人小武告诉记者
$

前几天他跟

房东确认过这套房子
$

面积确实只有
"+

平方米
%

进门就

是厨房
$

然后是卫生间
$

里面就是房间
$

没有客厅
$

这是

他迄今为止经手的二手房源中
$

面积最小的一套
%

不过

他同时向记者表示
$

面积如此之小的房子非常紧俏
$

他

得再次向房东确认
$

这套房子是否还在
%

记者搜索到的二手学区房信息中
$

这套还不是面积

最小的
% #

马塍路
$

文三街学区
$

稀缺小户型
% &

二手房独

立经纪人小张告诉记者
$

这套房子面积只有
"1

平方米
$

位于马塍路
!

号
$

最早的时候是某单位宿舍
$

后来就成

了房改房
$

刚于上周成交
%

小张还告诉记者
$

这一带的房

子还有更小的
$

仅为
"$

平方米
%

事实上
$

"$

平方米还不能成为杭州面积最小学区房

纪录
%

记者了解到
$

目前二手学区房成交记录中
$

最小的

面积仅有
#$

余平方米
$

可以说放下一张床之后整个房

间就满满当当了
% #

如果你已经是杭州户口
$

哪怕面积再

小
$

只要房子三证齐全
$

就能够落户
% &

小张说
$

虽说这样

的房子面积小而且房龄普遍偏老
$

房贷上面会有很大问

题
$

但并不影响子女落户
$

很多购房者更愿意选择一次

性付款
%

成交速度接近
"

秒杀
$

杭州我爱我家文三路店经纪人小尹告诉记者说
(

#

现在买小户型的客户很爽快
$

基本上就是看一眼
$

就买

下
% &

在今年
*

月份人居展期间
$

一位房东来挂了一套桃

园新村的房子
$

属于保小的学区
$

面积仅
"/

平方米左

右
$

并且是一套厨
'

卫双走破的户型
$

报价
/*

万元
%

房源

出来当天
$

就有许多客户希望当即前去看房
%

但由于房

东下午有事外出
$

无法看房
$

需要第二天看房
$

因此不少

客户打算第二天一早再来
%

但有位女士不停地打电话给

经纪人
$

希望当天先去看一看
$

即使晚上迟一点也没有

关系
%

在客户的一再要求下
$

经纪人和房东多次沟通后
$

当天晚上
+

点多前去看房
%

这位客户上楼之后
$

并没有

仔细观察房子的相关情况
$

见房东在场
$

立刻要求签订

购房意向书
$

价格也几乎没有讨价还价
%

见客户这么诚

心要买房
$

房东也就爽快答应了
$

马上办了手续
%

第二

天
$

其他不少客户都后悔自己下手太慢
%

这种
#

迷你
&

学区房
$

成交速度也非常快
$

堪称
#

秒

杀
&%

挂牌后立刻被出售的现象
$

现在是越来越多
%

马塍

路一套
1"

平方米的房子
$

当天挂牌
$

当天被出售
+

文二

新村一套
1$

平方米的房子
$

当天挂牌
$

第二天被出售
+

文三新村一套
1,

平方米的房子
$

当天挂牌
$

第二天被出

售
%

不少经纪人都感叹
(#

秒杀的速度也太快了吧
$

都没

有来得及验房就出售了
% &

在这种即挂即售的热销背后
$

小户型均价也是水涨

船高
$

特别是成套户型
$

单价更是直逼高档住宅
%

今年
/

月
$

文二新村一套
1$

平方米的小户型
$

由于格局
'

装修

都非常不错
$

空间利用率相当高
$

成交的单价超过
,

万

元
7

平方米
%

经纪人小尹说
(#

目前重点学校周边的小户

型如果是走破的格局
$

价格相对要便宜一些
$

单价
"

万

多元也能成交
%

但如果是成套户型
$

单价要高出一大截
%

尽管如此
$

由于面积小
$

总价并没有高得离谱
$

在市场上

还是大受欢迎
% &

新房也开始流行瘦身

上世纪
!$

年代房子面积普遍偏小
$

再加上很多单

位宿舍房改之后成了商品房
$

由于这些历史原因
$

如今

出现这样一些
#

迷你
&

学区房
$

也就不足为奇了
%

不过
$

如

今一些新建的学区楼盘
$

部分房源也出现了瘦身趋势
%

#

*1

平方米精装小户
$

求是学区
$

总价仅百万元
% &

!

月
#"

日
$

万科西溪蝶园推出
#$!

套小户型房源
%

!+

平方

米紧凑三房或者宽绰两房
$

这是当前新建开发楼盘的主

力户型
$

而像万科西溪蝶园这样的超小户型实属罕见
$

以至于不少人都认为这批房源是
,$

年产权的酒店式公

寓
%

事实上这批房源全都是
0$

年产权
$

可以落户
$

就近

入读求是分校
%

事实证明这种超小户型的学区房
$

非常

具有市场竞争力
$

开盘当天
#$!

套房源就被抢购一空
$

大量没买到房子的购房者
$

正在焦急等待下一批房源
%

无独有偶
$

广宇东承府近期也正推出一批
*$

余平

方米的小户型房源
% #

价格比较实惠仅
#5"

万元
7

平方米
$

总价也就
/$

多万元
$

再加上是采荷教育集团学区
$

这几

天销售形势很不错
% &

广宇东承府售楼处的销售员告诉

记者
$

购房者除了一部分过渡性刚需之外
$

很大一部分

就是冲着低总价学区房而去的
%

而在更早之前的保利江

语海和金地自在城
8

也全都是学区房
9

$

分别推出过
*/

平

方米和
,$

多平方米的小户型
$

对市场的震动也非常大
%

#

从居住舒适性而言
$

这种超小户型肯定不能算是

好产品
%

设计之初可能也没有过多考虑满足市场的学区

房需求
$

更多时候是为了使整个项目符合规划
$

而作出

的一种无奈之举
%

但是从目前的市场反应来看
$

这种超

小户型却占据了市场的有利地位
$

这也是值得开发商思

考的
%

如果是学区房
$

原本打算设计一批
/$60$

平方米

的小户型
$

倒不如索性做成更小的
,$6*$

平方米户型
$

这或许更能满足当下市场的学区房需求
% &

金地集团东

南区域营销管理中心总经理沈锋明认为
$

从这一角度而

言
$#

迷你
&

学区房可能会成为一种流行趋势
%

专家提醒

就读名校还要其他条件

虽然
&

迷你
$

学区房并不影响落户
!

但是这样的房子

很难满足三口之家的居住需求
!

这是肯定的
)

从某种意

义上说
!

购房者愿意去买这类房子
!

是高价学区房催生

出来的畸形现象
)

如果仅仅是为了获得入学资格而并不

实际入住
!

这将有可能遭遇一些现实麻烦
)

&

学校选择生源的时候
!

首先要满足
-

房户一致
.

的

学生
)

但如果
-

房户一致
.

的学生数量超过招生计划
!

那

么学校就要进一步设置条件
)

如果某人在杭州拥有两套

或者两套以上房子
!

且其他地方的房子面积要比本学区

之内的这套房子大
!

那么按照规定他的子女就应该就读

另一房子所在学区的学校
) $

西湖区教育局教育科科长

陈为民告诉记者说
!

如果购买
&

迷你
$

学区房的人并非只

拥有一套房子
!

就会遇到这一问题
!

虽然现实中这样的

几率并不高
)

&

此外
!

学校还会入户调查
!

核实学生和家长实际居

住情况
)

只有二三十平方米的房子
!

一家三口是很难住

得下的
!

一旦发现并不实际入住在该房
!

就有可能取消

入读资格
) $

陈为民提醒说
)

也有一些购房者认为
!

只要在学校入户调查期间艰

苦几个月应付过去
!

等孩子取得入学资格之后立刻就把

房子转让掉
)

对于这样的动机
!

陈为民觉得也不太现实
/

&

按照规定一套学区房原则上只允许一个小孩入读
8

双胞

胎以及合法二胎等情况除外
9

!

如果这个入读资格已经被

之前的购房者子女占用了
!

那必须要等到他
8

她
9

小学毕

业
!

也就是说至少要
/

年之后
)

这样一来
!

即便想把房子

卖了
!

也有可能一时找不到买家
) $

!

摘自今日早报
"

杭州地铁警察
即将上岗

学区小房热销教育部:未入住将取消入学资格
面膜的成分
不是谁都适合

浙江省：今起长途客车凌晨2点至5点禁入我省高速

宁波卧铺车预计
$

至
3

年退出营运

今起浙江高速禁止长途客车在凌晨
"

点至
3

点行驶

将对
!06

辆长途卧铺车开展逐车排查

为了使参加
"7!"

婺城首届相亲会的帅哥靓女能

够有更好的交流平台
%

主办方特创立婺城首届相亲会

88

群
!

"32!#602!

%

欢迎各单身男女入群
&

谨慎：


